



DURANTE LAS DOS JORNADAS DE VOTACIÓN EN IQUIQUE

## Defensa Civil asistió a personas con movilidad reducida y adultos mayores

Más de 80 voluntarios de la Defensa Civil sede local Iquique se desplegaron durante las dos jornadas de eleccionarias en la capital regional, abarcando 12 locales de votación, asistiendo a personas con movilidad reducida y adultos mayores en sus desplazamientos al interior de estos establecimientos.

Alexander Aguirre, instructor mayor del voluntariado, quien estuvo prestando servicios en el Liceo Bernardo O'Higgins, detalló que en este recinto "he-

mos ayudado a más de 40 personas en su desplazamiento en este local de votación, mientras que a nivel comunal esa cifra supera las 641 personas durante estas dos jornadas de elecciones junto a 11 atenciones de primeros auxilios".

Agregó que, "no hemos tenido mayores inconvenientes a excepción de lo ocurrido en el Colegio Manuel Castro Ramos donde una adulta mayor se cayó mientras bajaba las escaleras del recinto, sufriendo

una lesión en su brazo. Persona que finalmente, bajo sus propios medios, asistió a un centro asistencial para verificar el estado de la lesión sufrida".

Respecto a problemas de salud que hayan sufrido los votantes ante las altas temperaturas que a ratos se registraron en la capital regional, "si bien no es tarea directamente nuestra, desde Cruz Roja nos han indicado que en este establecimiento, el Liceo Bernardo O'Higgins, han atendido cerca de 5 personas que

# 80

**voluntarios de la Defensa Civil** estuvieron desplegados en 12 locales de Iquique

han declarado sentirse mareadas o con la presión alta, lo cual se ha repetido en varios locales de votación, lo cual es frecuente en cada proceso eleccionario, pero todo dentro de la normalidad".